

熊日学童オリンピック大会優勝

6月11日から6月25日に開催された、熊日学童オリンピックサッカー競技大会のU-12（小学6年生以下）部門で、FC Wingsが初めて優勝しました。

決勝戦では、前後半戦と延長戦でも決着は付かず、PK戦までもつれ込みました。最後は後藤研士朗さん（西合志南小6年）がゴールを決めて、見事優勝をつかみ取りました。



本市を拠点に週3～4回練習を頑張っています

女子バレーボール県大会2連覇

6月24日、25日ファミマカップ第37回全日本バレーボール熊本県大会が行なわれ、地区大会を勝ち上がった女子45チームが出場。女子合志JVBCが昨年に続き2連覇を果たして優勝し、8月7日から東京都で開催される全国大会への出場が決まりました。

また、男子合志ジュニアは九州大会出場を決め、男女共にチーム一丸となって今後の試合に臨みます。



全国大会でも活躍できるよう頑張ります！

800年の伝統～竹迫観音祭～

7月8日、竹迫地区(上町、下町、横町)で交通安全や農業振興、五穀豊穡を祈願して竹迫観音祭が開催されました。この祭りは約800年前から続くといわれる伝統的な行事で、鎌倉時代の「風流盆踊り」が起源と言われています。

竹迫観音祭は熊本県内で最も早く行なわれる夏祭りとして広く知られ、当日は県内外から多くの見物客が訪れました。

祭りでは3町の保存会がドランジャーと呼ばれる太鼓を載せた台車を引っ張り、その横で子どもたちが横笛を吹きながら一緒に練り歩きます。中町の交差点で3町のドランジャーが出会い、掛け声と共に激しくぶつかり合う迫力ある場面では見物客は固唾をのんで見守りました。

その後、ドランジャーを竹迫観音堂で奉納し、ゆっくりと各地区へ帰っていきました。



①多くの見物客を魅了 ②横笛を吹いて祭りを盛り上げる子どもたち ③石段を登って観音堂に奉納

人の動き

人口	61,211	(+63)
世帯	23,665	(+37)
出生	48	(-7)
死亡	38	(-3)
転入	218	(+5)
転出	165	(-12)

※6月末現在
()内は前月比

夏祭りでは、祭りばやしの音頭や多くの人がにぎわう声、出店、花火など、夏ならではの素敵な光景やさまざまな音色と出会います。もちろん美味しい食べ物も。皆さんも広報紙や各地区の回覧板など情報をチェックして、ぜひ足を運んでみてください。

井芹

ちどりふで

本格的な夏が到来しました。早朝から日差しが強く、昼間には気温30度を超える真夏日が続いています。

先日、農業公園カントリーパークのプールで取材を行ないました。太陽の日差しを受けながら長時間滞在したため、帰宅した時には腕が真っ赤になり、皮もむけました。広報担当として外出する機会が増えましたが、日焼け止め対策を忘れると大変なことになると実感しています。外出の際は皆さんも、日焼けや熱中症などに十分に気をつけてください。

そんな暑い夏の風物詩と言えば、夏祭り。市内では竹迫観音祭を皮切りに、各地区や企業などで夏のイベントが開催されています。

